

Communiqué de presse

8/03/2023

17 MARS 2023, 1^{ERE} JOURNEE NATIONALE DES AIDES A DOMICILE, L'ADMR, 1^{er} réseau national associatif de service à la personne, SE MOBILISE EN L'HONNEUR DE SES SALARIES

A l'occasion de la toute première Journée nationale des aides à domicile, le 17 mars 2023, organisée sous l'égide du ministère des Solidarités, de l'Autonomie et des Personnes Handicapées, l'ADMR, 1^{er} réseau national associatif de service à la personne, se mobilise en l'honneur de ses salariés intervenant à domicile,

Des « Vis ma vie » organisés dans tout le réseau ADMR

Les 2 700 associations composant le réseau ADMR vont, sur l'ensemble du territoire, proposer des « Vis ma vie ». Elles vont ainsi, d'ici au 17 mars, inviter leurs contacts institutionnels - élus locaux, partenaires, députés, membres des conseils départementaux... - à accompagner sur le terrain, le temps d'une journée ou d'une demi-journée, les aides à domicile, qu'ils appartiennent à l'univers de l'aide (Aide à domicile, Auxiliaire de vie sociale, Accompagnant Educatif et Social, Technicien d'Intervention Social et Familial...) ou à l'univers du soin (aides-soignants, infirmiers).

Objectif affiché : faire de cette Journée nationale des aides à domicile **une occasion unique de partager le quotidien de ces salariés très engagés au quotidien** mais également de côtoyer les personnes accompagnées et de prendre conscience, si besoin était, du rôle essentiel que jouent les aides à domicile pour les très nombreuses personnes fragiles accompagnées (personnes en perte d'autonomie, personnes âgées, handicapées, famille...).

Une journée nationale des aides à domicile qui ne doit pas masquer les difficultés



Les aides à domicile sont un maillon essentiel de la vie quotidienne de centaines de milliers de personnes qui souhaitent continuer à vivre à leur domicile.

Si leur mobilisation continue, 7 jours sur 7 et 365 jours par an, a été davantage remarquée depuis le début de la crise sanitaire, les métiers de l'aide à domicile demeurent insuffisamment connus et reconnus, ce qui rend particulièrement délicat le recrutement et la fidélisation des 225 000 salariés du secteur associatif (94 000 pour l'ADMR).

Au-delà de cette journée nationale que tous les acteurs appellent de leurs vœux et qui peut y contribuer, **il reste indispensable de revaloriser ces métiers**, notamment sur le plan des rémunérations et de la qualité de vie au travail, sujets sur lesquels l'ADMR est mobilisée depuis de nombreuses années.

CONTACT PRESSE

Agence Profile - Jean-Philippe LECOQC
01 56 26 72 13 - 06 87 08 13 48
jplecocq@agence-profile.com



pour tous, toute la vie, partout

17
MARS

Journée nationale des
aides à domicile

« Cette Journée nationale des aides à domicile est une reconnaissance indispensable et légitime du travail exceptionnel effectué par les aides à domicile au quotidien. Nous espérons qu'elle contribuera à une prise de conscience, mais nous savons que nous devons rester mobilisés pour une revalorisation significative et durable de nos métiers, sans laquelle le virage domiciliaire souhaité par le gouvernement et la société dans son ensemble ne sera pas possible. Des avancées importantes ont eu lieu mais il est urgent d'aller beaucoup plus loin, notamment en matière de rémunérations et de qualité de vie au travail ! » souligne Thierry d'Aboville, Secrétaire générale de l'ADMR.

L'ADMR en quelques mots... www.admr.org

Créée en 1945, l'ADMR est le 1^{er} réseau national associatif de service à la personne et un acteur majeur de l'économie sociale et solidaire. L'ADMR fédère 2 700 associations locales implantées partout en France. Ses 94 000 collaborateurs dispensent chaque année plus de 92 millions d'heures d'intervention auprès de plus de 720 000 clients (familles, personnes âgées, personnes handicapées, tout public...). L'ADMR propose une large palette de services organisés en 4 pôles : Enfance et Parentalité / Services et soins aux Séniors / Accompagnement du handicap / Entretien de la maison. L'ADMR est présidée par Marie-Josée Daguin ; Thierry d'Aboville en est le Secrétaire général.

CONTACT PRESSE

Agence Profile - Jean-Philippe LECOCQ
01 56 26 72 13 - 06 87 08 13 48
jplecocq@agence-profile.com

